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  RATINHO JR. PRESI-
DENCIÁVEL- O Governa-
dor do Paraná, Carlos Rober-
to Massa Júnior, conhecido 
como Ratinho Júnior, come-
ça a sua maratona para fi rmar 
a sua imagem no cenário na-
cional. Ele será, nesta terça, 
25, a fi gura central do almoço 
do LIDE DF, presidido pelo 
empresário Paulo Octávio. O 
almoço em Brasília acontece 
na casa do Escritório de Ad-
vocacia de Nelson Wilians e o 
tema será “As políticas públi-
cas estratégicas que transfor-
maram o Paraná em mode-
lo de crescimento econômico 
sustentável”. Vai ser almoço 
de presidenciável com direi-
to ao peso pesado do empre-
sariado do Distrito Federal. 
Um detalhe: Paulo Octávio é 
presidente do PSD de Brasí-
lia, mesma legenda do Gover-
nador do Paraná. O Correio 
da Manhã é mídia partner do 
LIDE DF.

  ENFERMAGEM NA PM 
- A deputada estadual Lilian 
Behring se reuniu com repre-
sentantes da Polícia Militar 
do Estado do Rio de Janeiro 
para tratar de um tema de ex-
trema relevância para a corpo-
ração: a valorização da catego-
ria da enfermagem dentro da 
PM. O encontro, realizado no 
Quartel General da PMERJ, 
contou com a participação do 
Coronel Marcelo de Mene-
zes, Secretário de Polícia do 
Estado; do Coronel Robson 
Cardeal, Chefe de Assessoria 
Parlamentar; e do Capitão En-
fermeiro Edmar Feijó. O obje-
tivo foi discutir medidas para 
melhorar as condições de tra-
balho e garantir os direitos 
dos enfermeiros que atuam na 
corporação.

  PARATY NO DF - Com 
uma série de agendas estraté-
gicas no Distrito Federal, o 
prefeito de Paraty, Zezé Por-
to, voltou de Brasília com a 
bagagem recheada de boas no-
tícias.  Entre as pautas, a am-
pliação de investimentos para 
fortalecer os serviços de saú-
de discutida com o deputado 
Max Lemos. Outro encontro 
foi com o vice-presidente da 
Câmara Federal, Altineu Côr-
tes, visando recursos para o 
município da Costa Verde. O 
prefeito pediu ainda  recursos 
para a infraestrutura no ga-
binete do deputado Juninho 
dos pneus. Detalhe: apresen-
tou ao senador Flávio Bolso-
naro - que já se comprometeu 
em apoiar a iniciativa - o novo 
projeto do Anel Viário de Pa-
raty, focado na melhoria da 
mobilidade urbana.

 COP30 SOB SUSPEITA - 
O líder da oposição na Câma-
ra, Luciano Zucco (PL-RS), 
avalia que a decisão do Tribu-
nal de Contas da União (TCU) 
de pedir ao governo informa-
ções sobre o contrato de R$ 
4,78 bilhões para a realização da 
COP30 reforça as suas suspeitas 
de que pode haver algo irregu-
lar na transação. O parlamentar 
considera a investigação essen-
cial diante da magnitude do va-
lor envolvido e das suspeitas que 
cercam a contratação.

  SEM LICITAÇÃO - O go-
verno contratou sem licitação 
a Organização dos Estados 
Ibero-Americanos (OEI) para 
conduzir o processo de con-
tratação das empresas que vão 
a Blue Zone e a Green Zone, 
as duas áreas principais onde 
se realizará a Conferência das 
Nações Unidas sobre Mudan-
ças Climáticas, no fi nal do ano 
em Belém. A Blue Zone é a 
área destinada às autoridades. 
E a Green Zone a área do pú-
blico em geral.
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Na seq.: Anselmo Leal, presidente da Águas do Rio; 
Juliano Heinen, presidente da Iguá; Aguinaldo Ballon, 
presidente da Cedae; Cláudio Abduche, presidente da 
Águas do Brasil; e Roberto Barbuti, holding da Iguá

Seminário da Cedae e FGV reúne 
autoridades e especialistas 

A Cedae e a Fundação Getulio Vargas (FGV) 
promoveram, nesta segunda-feira (24), o seminá-
rio “Regulação do Uso das Águas” para debater os 
desafi os e soluções para a gestão hídrica no Rio de 
Janeiro, reunindo autoridades, especialistas e ges-
tores do setor público e privado. 

A cerimônia de abertura contou com a presen-
ça do governador Cláudio Castro; do presidente da 
Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro (Alerj), 
Rodrigo Bacellar; do secretário da Casa Civil do RJ, 
Nicola Miccione; do secretário nacional de Sanea-
mento Ambiental, Leonardo Picciani; e do diretor-
-presidente da Cedae, Aguinaldo Ballon.

O governador Claudio Castro aproveitou o se-
minário para falar da  importância do Marco Legal 
do Saneamento e aproveitou a presença de Piccia-
ni para pedir que o Governo Federal não admita 
recuos no Marco.

O seminário, que aconteceu no Centro Cul-
tural da FGV, reuniu também os presidentes das 
concessionárias e da agência reguladora. O evento 

integrou a agenda do Dia Mundial da Água e mar-
cou as celebrações pelos 50 anos da Companhia.

“Nos últimos dois anos, a Cedae vem sendo 
adaptada à sua nova função de captar e produzir 
água com segurança, qualidade e  disponibilidade 
para 12 milhões de pessoas no Rio de Janeiro. Com 
uma estrutura mais enxuta capaz de gerar caixa para 
efetuar os investimentos necessários. E os resultados 
já estão sendo alcançados. O balanço de 2024 mos-
trará um dos melhores das história da companhia”, 
ressaltou o presidente Aguinaldo Ballon.

Ainda na ocasião, a presidente da Agência 
Nacional de Águas e Saneamento Básico (ANA), 
Veronica Rios, mostrou como é o monitoramento 
que a agência faz das bacias de todo o país, para 
garantir que haja água para todos os grupos, não 
só para consumo humano, mas também para ir-
rigação, para indústria, para geração de energia 
elétrica. Veronica também destacou a melhora do 
tratamento da água no Rio e a melhoria dos servi-
ços, como resultado da concessão.

O governador Cláudio Castro durante a 
cerimônia de abertura do evento

O presidente da Cedae, Aguinaldo Ballon (e), com 
diretor da companhia, Antonio Carlos; o secretário 
Nicola Miccione; e o deputado Júlio Lopes

O secretário de Estado da Casa Civil, Nicola 
Miccione participou do segundo painel

Na abertura, o procurador-geral de Justiça do 
Rio, Antonio José Moreira; o governador Cláudio 
Castro; o presidente da FGV, Carlos Ivan Simonsen; 
o deputado Rodrigo Amorim; o presidente da 
Cedae, Aguinaldo Ballon; e o secretário Nacional de 
Saneamento Ambiental, Leonardo Picciani

Anfi trião do seminário, o presidente 
da Cedae, Aguinaldo Ballon 

O ministro do STJ, Antônio Saldanha; o desembarga-
dor do TJRJ, Humberto Dalla; o ministro do STJ, Paulo 
Sérgio Domingues; e o ministro do TCU, Weder de 
Oliveira, durante o Painel 1

Presidente da Cedae, Aguinaldo 
Ballon com a diretora da 
companhia, Daniela Lemos

Ministro do STJ, Antônio 
Saldanha durante o 
Painel 1 do seminário 

A presidente do Lide RJ, Andréia 
Repsold com o presidente da 
Cedae, Aguinaldo Ballon

A advogada Flavia Acioly, ao centro, 
com a gerente da Cedae, Denise 
Ribeiro, e o subsecretário de Estado 
da Casa Civil, Cássio Castro

O deputado Rodrigo Amorim participou a abertu-
ra do seminário. Na foto, com Aguinaldo Ballon

Durante o Painel 1, o ministro 
do Tribunal de Contas da União, 
Weder de Oliveira

Os anfi triões, o presidente da FGV, 
Carlos Ivan Simonsen (e) com o presi-
dente da Cedae, Aguinaldo Ballon (d)

Com o tema “Regulação do Uso das Águas”, o 
seminário foi realizado no Centro Cultural da FGV

O ministro do STJ, Paulo Sérgio 
Domingues, durante participação 
do Painel 1 do seminário

Seminário marcou as 
celebrações pelos 50 anos 
da Cedae

Presidente da ANA, Veronica Sánchez desta-
cou a melhora do tratamento da água no Rio

No Painel 2, o promotor de Justiça do MPRJ, 
José Alexandre Maximino; o procurador-geral da 
AGENERSA, Marcus Vinícius; o secretário Nacional 
de Saneamento Ambiental, Leonardo Picciani; 
o secretário da Casa Civil, Nicola Miccione; e a 
presidente da ANA, Verônica Shancez Rios


